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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
AUMENTAR AS DISPENSADORAS DE 
MEDICAMENTOS EM NOSSA CIDADE 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador 
da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser 
informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 
sociedade assisense. 

    
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da 
Saúde, as seguintes informações: 

a)a)a)a) ––––    Qual a possibilidade de aumentar as Qual a possibilidade de aumentar as Qual a possibilidade de aumentar as Qual a possibilidade de aumentar as 
dispensadoras de remédios em nossa dispensadoras de remédios em nossa dispensadoras de remédios em nossa dispensadoras de remédios em nossa 
cidade, tendo em vista que temos apenas cidade, tendo em vista que temos apenas cidade, tendo em vista que temos apenas cidade, tendo em vista que temos apenas 
03(três)?03(três)?03(três)?03(três)? 

 

b)b)b)b)     ----    Se positivo, quantas e onde serão?Se positivo, quantas e onde serão?Se positivo, quantas e onde serão?Se positivo, quantas e onde serão? 
 

c)c)c)c)     ----    Por que Por que Por que Por que está faltando remédios nas está faltando remédios nas está faltando remédios nas está faltando remédios nas 
dispensadoras?dispensadoras?dispensadoras?dispensadoras? 

 

d)d)d)d)     ----    O que está sendo feito para que essa falta O que está sendo feito para que essa falta O que está sendo feito para que essa falta O que está sendo feito para que essa falta 
de medicamentos não ocorra?de medicamentos não ocorra?de medicamentos não ocorra?de medicamentos não ocorra? 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 

 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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